



**INNOVER**  
C'EST COLLABORER!

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Pour diffusion immédiate

### **11 700 \$ POUR SOUTENIR UNE INITIATIVE CULTURELLE À SAINT-HILARION**

**Baie-Saint-Paul, le 31 janvier 2024** – Le Conseil de la MRC de Charlevoix est fier d'accorder 11 700 \$ à un projet grâce à son Entente de développement culturel.

#### **Municipalité de Saint-Hilarion**

Par le biais de son Entente de développement culturel, la MRC soutient la Municipalité de Saint-Hilarion pour la mise en place d'une installation artistique au sommet de la montagne de la Croix. Une somme de 11 700 \$ lui est accordée afin d'offrir une expérience de réalité augmentée aux passants et à ses citoyens. En utilisant la caméra de son téléphone ou de sa tablette, il sera possible de découvrir du contenu numérique mettant en valeur les paysages du village, notamment à l'aide d'œuvres d'artistes les ayant peints. Ce projet permettra à la municipalité de mieux se positionner sur le parcours des visiteurs tout en leur offrant une occasion de découvrir et d'apprécier le village grâce à cette initiative en tourisme culturel. Le projet sera développé grâce à l'expertise de l'artiste Sébastien Lafleur.

Ce projet sera réalisé grâce au soutien financier du gouvernement du Québec et de la MRC de Charlevoix dans le cadre de l'Entente de développement culturel de la MRC de Charlevoix.

-30-

*Sources :*

Karine Horvath, directrice générale  
MRC de Charlevoix  
418 435-2639, poste 6002  
[khovath@mrccharlevoix.ca](mailto:khovath@mrccharlevoix.ca)